

Primera edición de los Premios Convive

Iberdrola reconocerá las mejores prácticas de convivencia entre renovables y su entorno

Estos premios se convocan junto al Centro de Innovación en Tecnología para el Desarrollo Humano de la Universidad Politécnica de Madrid (itdUPM).

Los premios reconocerán y darán visibilidad a iniciativas en España para impulsar las energías renovables en armonía con el desarrollo socioeconómico y la conservación de la biodiversidad

16-03-2023

Iberdrola ha lanzado la primera edición de los “Premios Convive” junto al Centro de Innovación en tecnología para el Desarrollo Humano de la Universidad Politécnica de Madrid (itdUPM), en el marco de la Cátedra para los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Estos premios pretenden reconocer y dar visibilidad a iniciativas, alianzas, empresas, acciones o entidades locales, que ejemplifiquen la integración de las energías renovables con el desarrollo socioeconómico y la conservación de la biodiversidad en España.

La convocatoria estará abierta en la [página web de Iberdrola](#) hasta el miércoles 12 de abril de 2023, habiéndose ampliado el plazo en varias semanas para buscar los mejores proyectos en España. Las candidaturas serán valoradas en función de cinco criterios: impacto socioeconómico/ambiental; alineamiento con valores del programa CONVIVE en renovables, naturaleza y personas; colaboración y alianzas entre agentes y replicabilidad de la iniciativa/proyecto.

El jurado independiente estará compuesto por seis miembros, representantes de distintos ámbitos: María García, presidenta de la Asociación de Periodistas de Información Ambiental; José Carlos Díez, director de la Cátedra Renovables Responsables de la Universidad de Alcalá de Henares; Joaquín Alcalde director de El Hueco y Presura; Candela de la Sota, directora de la Red Española para el Desarrollo Sostenible; Víctor Viñuales, director de la Fundación ECODES y Elena Pita, directora de la Fundación Biodiversidad.

Las distintas iniciativas podrán concurrir a una o varias categorías, a saber: entidades locales; participación ciudadana; investigación, conocimiento e innovación; emprendimiento social y empresarial; comunicación y concienciación.

Para participar en la convocatoria de premios los candidatos deben descargarse y completar un sencillo formulario en la [página web de Iberdrola](#) para describir la iniciativa y la categoría a la que opta. Una vez cumplimentado el documento con la candidatura se enviará a la dirección de correo electrónico premiosconvive@iberdrola.com.



Los premiados recibirán el galardón de los Premios Convive en un acto público, y desde entonces entrarán a formar parte del repositorio de ganadores, con especial reconocimiento y ayudas a la difusión de su proyecto.

Conviviendo en armonía con el entorno

A pesar de los esfuerzos por proteger la Tierra, la crisis climática sigue avanzando y la biodiversidad se está deteriorando en todo el planeta. Para conseguir una economía más sostenible y alcanzar los objetivos climáticos, es necesario avanzar en la descarbonización. Como referentes mundiales en la lucha contra el cambio climático, Iberdrola ha creado el [programa CONVIVE](#), una línea de mejora continua que integra todas las iniciativas y alianzas que tienden puentes hacia una transición energética en armonía con la naturaleza y las personas.

Este programa de mejora continua integra, con estos objetivos, actuaciones concretas para cada proyecto y su localización, así como, iniciativas de carácter global. Acciones como por ejemplo la investigación y seguimiento de la evolución de la biodiversidad en nuevas plantas fotovoltaicas, el desarrollo de nuevos modelos de negocio en agrovoltaica, el desarrollo y prueba de nuevas tecnologías para la detección temprana y gestión de situaciones de riesgo, el impulso al tejido industrial local facilitando el desarrollo de capacidades en la cadena de valor, programas de formación, o las iniciativas para la compatibilización con la actividad económica local y para la contribución directa a la comunidad con la contratación de proveedores y expertos locales.

Las energías renovables y especialmente la eólica y la solar fotovoltaica son tecnologías maduras, competitivas y disponibles a gran escala en casi todos los países. Son una palanca clave en la descarbonización y un eje claro de actuación, especialmente para los años que restan de esta década. Las renovables son también fuente de competitividad industrial, empleo, crecimiento económico y seguridad energética.

Vídeos Premios Convive:

https://youtu.be/EpX3g_LOZjg

<https://youtube.com/shorts/JxA4jE2lhNQ>

Nota de prensa

Comprometidos



Cuida del medio ambiente.

Imprime en blanco y negro sólo si es necesario.